



Gesellschaft für
Politische Bildung e.V.

Kulturpolitisches Fachgespräch:

(W 4205)

Neustart! Kultur nach 20 Monaten Pandemie – Was brauchen Kulturschaffende, welche Kultur brauchen wir?

Donnerstag, 21. Oktober 2021 von 19.00 bis 21.00 Uhr (Einlass ab 18.30 Uhr)
im **Bockshorn Theater** im Kulturspeicher, Oskar-Laredo-Platz 1, 97080 Würzburg

Einem Blitzschlag gleich hat die Corona-Pandemie das kulturelle Leben ausgeschaltet. Der Kulturbereich ist mehr als Freizeitsegment oder Wirtschaftsfaktor – kulturelles Wirken und kulturelle Auseinandersetzung sind für unsere Gesellschaft fundamental. Für einen Neustart braucht es den persönlichen Austausch zwischen Kulturschaffenden, Politik und Gesellschaft. Grundsätzliche Fragen stellen sich: Welcher Stellenwert kommt Kultur in Post-Corona-Zeiten zu? Wer definiert Kultur, und wie? Wie werden gute Bedingungen für Kultur ermöglicht? Wer soll darüber entscheiden, über wie viele Mittel einzelne Kulturbereiche verfügen? Und welche Rolle darf, kann und sollte die Politik in dieser Debatte spielen?

Die Akademie Frankenwarte lädt ein zum Fachgespräch mit folgenden Gästen:

Pauline Füg, Schriftstellerin, Poetry-Slamerin und Psychologin

Achim Könneke, Leiter des Referats für Kultur und Tourismus der Stadt Würzburg

Mathias Repiscus, Künstlerischer Leiter Bockshorn Theater Würzburg

Jojo Schulz, Geschäftsführer der Betreibergesellschaft Posthalle Würzburg

Angelika Summa, Bildhauerin

Markus Trabusch, Intendant und Schauspielregisseur des Mainfranken Theater Würzburg

Volkmar Halbleib, Abgeordneter des Bayerischen Landtags und dort seit 2018 Mitglied des Ausschusses für Wissenschaft und Kunst

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Stephanie Böhm und das Team der Akademie Frankenwarte

Auf unserer Homepage [https://www.frankenwarte.de/veranstaltungen/index.html?ev\[id\]=256](https://www.frankenwarte.de/veranstaltungen/index.html?ev[id]=256)
können Sie sich ab sofort anmelden. Die Teilnehmerszahl ist auf 30 Personen begrenzt.
Eine Teilnahmegebühr wird nicht erhoben. Im Anschluss an Ihre Anmeldebestätigung
erhalten Sie Informationen zu den aktuellen Corona-Hygiene- und Sicherheitsregeln.

